

induktif. Pendekatan deskriptif-analisis digunakan untuk menggambarkan secara sistematis konsep pengembalian utang dalam Islam, konsep umum tentang sanksi denda, dan skripsi tentang sanksi denda atas keterlambatan pembayaran *al-qard al-hasan*.

Setelah menggambarkan secara sistematis konsep pengembalian hutang dalam Islam, konsep umum tentang sanksi denda, dan skripsi tentang sanksi denda atas keterlambatan pembayaran *al-qard al-hasan*, tahap selanjutnya adalah melakukan analisis untuk menemukan relevansi antara skripsi tentang sanksi denda atas keterlambatan pembayaran *al-qard al-hasan* dan tinjauan umum mengenai sanksi denda dengan teori pengembalian hutang dalam Islam. Analisis dilakukan dengan menggunakan pola pikir induktif, yakni pengambilan kesimpulan dimulai dari pernyataan atau fakta khusus menuju kesimpulan yang bersifat umum.

Pola pikir induktif dalam penelitian ini diwujudkan dalam bentuk analisis terhadap fakta-fakta khusus berupa kesimpulan oleh Desi Sri Wulandari dalam skripsinya dan pilihan dalil yang digunakan. Dari sinilah dapat diketahui relevansi antara teori yang digunakan oleh Desi Sri Wulandari dengan teori hukum dalam Islam. Setelah diketahui terdapat relevansi antara keduanya, penulis selanjutnya melakukan analisis terhadap kesimpulan yang dihasilkan oleh Desi Sri Wulandari tentang sanksi denda atau penarikan infak atas keterlambatan pembayaran *al-qard al-hasan* tersebut.

I. Sistematika Pembahasan

Agar penulisan dalam penelitian ini tidak keluar dari jalur yang telah ditentukan dan lebih mudah untuk dipahami serta lebih sistematis dalam penyusunannya, maka penulis membagi lima bab dalam penulisan pada penelitian ini yang sistematikanya sebagai berikut:

Bab pertama, berisi pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, berisi pemaparan tentang landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pengertian *al-qard al-ḥasan*, serta prosedur pengembaliannya dalam Islam.

Bab ketiga, berisi tentang konsep sanksi denda dan skripsi Desi Sri Wulandari tentang sanksi atas keterlambatan pembayaran *al-qard al-ḥasan*.

Bab keempat, berisi tentang analisis hukum Islam terhadap pandangan Desi Sri Wulandari tentang sanksi atas keterlambatan pembayaran *al-qard al-ḥasan*.

Bab kelima, berisi kesimpulan dan saran yang menyangkut penelitian yang diteliti oleh penulis.